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Aos dezoito dias do mês de outubro do ano de dois mil e seis, às treze horas e quarenta 1 

minutos, na Sala de Reuniões dos Órgãos Colegiados, realizou-se a Sétima Reunião Ordinária 2 

do Conselho de Administração, da Universidade Federal Rural do Rio de Janeiro, sob a 3 

presidência da Professora AUREA ECHEVARIA AZNAR NEVES LIMA, contando com a 4 

presença dos Senhores Conselheiros Professores JOSÉ CLÁUDIO DE SOUZA ALVES, ANA 5 

LUCIA DOS SANTOS BARBOSA e VALDOMIRO NEVES LIMA e dos Senhores 6 

Conselheiros Servidores Técnico-administrativos MAURICIO ROCHA LUCAS, JULIO 7 

CÉSAR PETINI, ELISEU FÉLIX DA COSTA, GILBERTO DA SILVA REIS, DENYS 8 

MANOEL DE SOUZA GONÇALVES, JAIR FELIPE GARCIA PEREIRA RAMALHO, 9 

CÉSAR FRANCO BERNARDO, JORGE FERNANDES DOS SANTOS, JOSÉ LUIZ 10 

FIGUEIRA,  LETICIA SCHETTINI, CLAUDIA GOMES DE AGUIAR, JOSUÉ CARLOS 11 

DA SILVA,  LUIZ ANTUNES,  MARIA ROSA FIGUEIREDO NASCIMENTO e  WALTER 12 

BRAGANÇA. Verificada a existência de quorum regimental, a Professora AUREA 13 

ECHEVARRIA AZNAR NEVES LIMA, Decana de Pesquisa e Pós-Graduação, no exercício 14 

da Reitoria, declarou aberta a sessão, cumprimentando a todos e comunicando que  devido ao 15 

período de férias do Magnífico Reitor, Professor RICARDO MOTTA MIRANDA e ao 16 

afastamento da Senhora Vice-reitora, Professora ANA MARIA DANTAS SOARES,  para 17 

participar de evento técnico-científico, a reunião seria presidida por ela. Prosseguindo, a 18 

Senhora Presidente em exercício comunicou que nesta reunião seriam apreciados os 19 

levantamentos das necessidades apresentadas pelo Jardim Botânico e pela  Divisão de 20 

Saúde. Prosseguindo, a Senhora Presidente em exercício franqueou  a palavra ao Senhor 21 

Conselheiro ELISEU FÉLIX DA COSTA, Coordenador do Jardim Botânico desta 22 

Universidade, que informou o andamento das obras e reformas que estão sendo realizadas no 23 

Jardim Botânico, ressaltando a  conclusão da reforma do telhado e algumas pendências 24 

existentes na reforma da rede hidráulica e elétrica. Aproveitou a oportunidade para comunicar 25 

que algumas obras deveriam ser executadas para atender às exigências do Manual Darwin  26 

para o reconhecimento do Jardim Botânico. Relatou, ainda, o quadro de funcionários do 27 

Jardim Botânico e a necessidade da contratação de um biólogo, por exigência legal. 28 

Prosseguindo, a Senhora Presidente em exercício passou a palavra para o Coordenador da 29 

Divisão de Saúde, Dr. CÉSAR FRANCO BERNARDO, que informou sobre a contratação de 30 

um enfermeiro terceirizado para o Setor de Enfermagem do Serviço Médico, aproveitando 31 

para ressaltar a necessidade de contratar um enfermeiro de nível superior, por exigência legal. 32 

Na oportunidade, comunicou que a Divisão de Saúde realiza atendimento para toda a 33 

comunidade da Universidade Federal Rural do Rio de Janeiro, bem como para os moradores 34 

do Município de Seropédica. Continuando, o  Senhor Conselheiro Professor JOSÉ CLÁUDIO 35 

SOUZA ALVES, Decano de Extensão, sugeriu  que a Universidade Federal Rural do Rio de 36 

Janeiro firmasse um convênio com a Universidade Federal do Rio de Janeiro, a fim de utilizar 37 

os médicos residentes e enfermeiros daquela Universidade, com a interveniência  da Prefeitura 38 

de Seropédica. Após amplo debate, a Senhora Presidente em exercício solicitou ao 39 
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Coordenador da Divisão de Saúde que encaminhe à Reitoria documento contendo as 40 

necessidades de pessoal, com vistas à realização de concurso público.  Finalizando, a Senhora 41 

Presidente em exercício comunicou que  o Restaurante Universitário e a Prefeitura 42 

Universitária serão itens da pauta da próxima reunião. Nada mais havendo a tratar, às quinze 43 

horas e quarenta minutos, a Senhora Presidente em exercício agradeceu a presença de todos e 44 

encerrou a reunião, da qual, para constar, eu, THAIS CASTRO CALDEIRA DE 45 

ALVARENGA, na qualidade de Secretária dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente ata que 46 

vai por mim assinada e depois de lida, discutida e aprovada, pelo Senhor Presidente e todos os 47 

presentes. 48 


